

REF : M-BRAIDBLACKGOLD

BRAID GOLD



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M*ALYS ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques

Réglable en hauteur par pompe hydraulique

Mousse haute densité

Base ronde dorée

Facile à nettoyer

Revêtement PVC noir

Structure intérieure en bois

Revêtement PVC noir

Dimensions

Profondeur : 48.5 cm

Largeur avec accoudoirs : 63 cm

Hauteur réglable de l'assise : 45 à 60 cm

Base : 45 x 45 cm

Poids : 27,3 kg

Charge maximale : 150 kg

Description

BRAID BLACK est équipé d'une pompe hydraulique permettant de régler facilement la hauteur de l'assise selon les besoins du coiffeur. Ce système offre un meilleur confort de travail et facilite le positionnement du client pendant les prestations.

Son assise garnie de mousse haute densité assure un confort optimal tout au long du service. La structure intérieure en bois apporte robustesse et durabilité, répondant ainsi aux exigences d'une utilisation professionnelle régulière.

Le siège et les accoudoirs monobloc ont été conçus pour limiter l'accumulation des cheveux dans les zones de jonction et simplifier l'entretien au quotidien. Son revêtement en PVC noir est facile à nettoyer et contribue à conserver un espace de travail propre et soigné.



Features

Height-adjustable via hydraulic pump

High-density foam

Gold round base

Wooden internal structure

Black PVC upholstery

Dimensions

Depth: 48.5 cm

Width with armrests: 63 cm

Adjustable seat height: 45 to 60 cm

Base: 45 x 45 cm

Weight: 27.3 kg

Maximum load capacity: 150 kg

Description

The BRAID BLACK is equipped with a hydraulic pump that allows you to easily adjust the seat height according to the stylist's needs. This system provides better working comfort and makes it easier to position the client during services. Its seat, padded with high-density foam, ensures optimal comfort throughout the appointment. The wooden internal structure offers strength and durability, meeting the demands of regular professional use.

The one-piece seat and armrests were designed to minimize hair buildup in the seams and simplify daily maintenance. Its black PVC upholstery is easy to clean, helping to maintain a clean and tidy workspace.



BRAID GOLD

